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TJEBC 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“TRIBUNAL ELECTORAL DA REVÉS A REGIDORES DE MORENA” 

Por unanimidad, el Tribunal de Justicia Electoral del estado (TJE), resolvió revocar un acuerdo 
del Consejo General del Instituto Estatal Electoral (IEE), que desechó una queja del PRI 
respecto a regidores de Mexicali, que hicieron campaña para su reelección y no se separaron 
del cargo, pero además, cobraron sueldos y apoyos sociales de manera retroactiva. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/tribunal-electoral-da-reves-a-regidores-de-
morena-8105898.html 
  
  
RADAR BC. 
“TRIBUNAL ELECTORAL ORDENA INVESTIGAR A CUATRO REGIDORES DE MORENA” 

MEXICALI. – Por unanimidad, el pleno del Tribunal de Justicia Electoral de Baja California 
(TJEBC) ordenó al Instituto Estatal Electoral de Baja California (IEEBC) investigar a 
cuatro regidores de Morena en el Cabildo de Mexicali, por el presunto uso indebido de 
recursos públicos en el pasado proceso electoral 
https://radarbc.com/general/tribunal-electoral-ordena-investigar-a-cuatro-regidores-de-
morena/ 

  
  
PERIODISMONEGRO. 
“IEEBC DEBE ENTRARLE AL TEMA DE LOS REGIDORES GANDALLAS” 

MEXICALI.- El Instituto Estatal Electoral de Baja California, debe entrarle al tema de los 
regidores gandallas del XXIV Ayuntamiento de Mexicali que pidieron les regresaran el 
recurso que no usaron mientras estuvieron en campaña en 2021… pero en una revisión el 
Tribunal Electoral del Estado, revocó la determinación del OPLE… 

https://www.periodismonegro.mx/2022/04/07/ieebc-debe-entrarle-al-tema-de-los-
regidores-gandallas/ 

  
  
 
 

  

POLÍTICA ELECTORAL 

  
  
INSTITUCIONES LOCALES - NACIONALES / GENERALES 

  
  

-      LOCALES 

  
  
LA CRÓNICA. 
“DEFINEN HOY IEE REFERÉNDUM SOBRE EL ABORTO” 
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En Comisión de Participación Ciudadana y Educación Cívica del Instituto Estatal 
Electoral (Ieebc), se declaró improcedente la solicitud de referéndum constitucional en 
contra de despenalización del aborto hasta la 12va semana de gestación. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Declaran-improcedente-solicitud-
de-referendum-sobre-el-aborto-20220407-0019.html 
  
  
LA JORNADA BC. 
“EN COMISIONES, IEE DECLARA IMPROCEDENTE REFERÉNDUM SOBRE ABORTO” 

Mexicali, 7 de abril.- La Comisión de Participación Ciudadana y Educación Cívica del 
Instituto Estatal Electoral declaró improcedente el referéndum que solicitan diversos grupos 

pro-vida contra las reformas legales que despenalizan el aborto en la entidad. 

https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/en-comisiones-iee-declara-improcedente-
referendum-sobre-aborto/ 

  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“CELEBRARÁ CONSEJO GENERAL DEL IEEBC SU 12VA SESIÓN 
EXTRAORDINARIA” 

MEXICALI.- El Consejo General del Instituto Estatal Electoral de Baja California 
(IEEBC), encabezado por su presidente Luis Alberto Hernández Morales, celebrará la 
tarde de este viernes 8 de abril en punto de las 16:30 horas, la que será su 12ª 
Sesión Extraordinaria, así lo dio a conocer el Secretario Ejecutivo del organismo, Raúl 
Guzmán Gómez. 
https://www.uniradioinforma.com/noticias/bajacalifornia/664317/celebrara-
consejo-general-del-ieebc-su-12va-sesion-extraordinaria.html 
  
  
 LA JORNADA BC. 
“BC TENDRÁ 2.9 MILLONES DE BOLETAS PARA VOTAR EN LA CONSULTA DE 
REVOCACIÓN” 

Tijuana, 7 de abril.- El Instituto Nacional Electoral (INE) alista la instalación de mil 769 
casillas para el próximo 10 de abril en Baja California, que cuenta con un listado 
nominal de 2 millones 931 mil 409 electores, con miras a la jornada de revocación de 

mandato 2022. 

https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/bc-tendra-2-9-millones-de-boletas-para-
votar-en-la-consulta-de-revocacion/ 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“VULGAR MILITANTE” LE DICE CONSEJERO DEL INE A FERNANDA FLORES 

El consejero local José Ascención Moreno Mena, del Instituto Nacional Electoral de 
Baja California cuestionó y criticó a la columnista y ex candidata independiente, 
Fernanda Flores Aguirre a quien la señaló como “vulgar militante”. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/vulgar-militante-le-dice-consejero-del-
ine-a-fernanda-flores-8107151.html 
  
 

  
 -      NACIONALES 
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EXPANSIÓN POLÍTICA / LA JORNADA BC. 
“INE: INTERVENCIÓN DE FUNCIONARIOS PUEDE PROVOCAR QUE TRIBUNAL 
ANULE REVOCACIÓN” 

La intervención sistemática de funcionarios podría provocar que la Sala Superior del 
Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) determine la anulación 
del proceso de revocación de mandato del presidente Andrés Manuel López 
Obrador, dijo hoy el consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), 
Lorenzo Córdova Vianello. 
https://politica.expansion.mx/mexico/2022/04/07/ojala-que-intervencion-de-
funcionarios-no-cause-que-se-anule-revocacion-cordova 

  
https://www.jornada.com.mx/notas/2022/04/07/politica/por-violacion-electoral-
tepf-puede-anular-ejercicio-de-revocacion-ine/ 

  
  
EL PAÍS. 
“EL INE SANCIONA A UNA DECENA DE ALTOS CARGOS CERCANOS A LÓPEZ 
OBRADOR POR PROMOCIONAR EL REVOCATORIO” 

El órgano electoral pide frenar la actitud “sin precedentes en la vida política del 
país” del Gobierno ante la consulta 
https://elpais.com/mexico/2022-04-07/el-ine-sanciona-a-una-decena-de-altos-
cargos-cercanos-a-lopez-obrador-por-promocionar-el-revocatorio.html 
  
  
ANIMAL POLÍTICO. 
“ES ‘ROTUNDAMENTE FALSO’ QUE NOS E PROMOVIERA LA REVOCACIÓN, 
AFIRMA EL INE A TRES DÍAS DE LA CONSULTA” 

A tres días de la consulta de revocación de mandato, los consejeros del Instituto 
Nacional Electoral (INE) rechazaron las acusaciones sobre la omisión de difusión del 
ejercicio en diferentes espacios y plataformas para convocar a la ciudadanía a participar. 

https://www.animalpolitico.com/2022/04/rotundamente-falso-promoviera-
revocacion-ine-dias-consulta/ 

  
  
EXPANSIÓN POLÍTICA. 
“LORENZO CÓRDOVA Y MURAYAMA DENUNCIAN AMENAZAS DURANTE 
PROCESO DE REVOCACIÓN” 

Los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) dieron a conocer este jueves que 
dos de ellos han sido amenazados en medio de la organización para la consulta de 
revocación de mandato. 
https://politica.expansion.mx/mexico/2022/04/07/ine-denuncia-amenazas-
contra-dos-consejeros 
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GENERALES POLÍTICA ELECTORAL 

  
  

-      LOCALES 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“PROPIETARIOS DE ESPECTACULARES ENGAÑAN A LA AUTORIDAD”: PRI 
Pese a haber un acuerdo del Instituto Nacional Electoral (INE), para que sea retirada 
la campaña a favor de la permanencia del presidente Andrés Manuel López 
Obrador, los propietarios de los anuncios espectaculares, engañan a la autoridad 
electoral y recurren a argucias para burlar la ley, como cambiar de lugar los anuncios, 
señala el PRI de manera “extraoficial”. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/propietarios-de-espectaculares-
enganan-a-la-autoridad-pri-8106174.html 
  
  
LA JORNADA BC. 
“VIGILAREMOS EN BC QUE NO UTILICEN RECURSOS PÚBLICOS EN CONSULTA”: 
PRI 
Mexicali, 7 de abril.- El representante del PRI ante el Consejo General del IEE, 
Abraham Joel Blas Ramos, dijo que estarán vigilantes para que no se utilicen ningún 
tipo de recurso público para la jornada de consulta de revocación de mandato el 
próximo domingo 10 de abril. 
https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/vigilaremos-que-no-se-utilicen-recursos-
publicos-en-consulta/ 

  
  
LA JORNADA BC. 
“PAN VIGILARÁ QUE GOBERNANTES DE MORENA NO USEN RECURSOS 
PÚBLICOS EN LA CONSULTA” 

Tijuana, 7 de abril.- El Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Acción Nacional 
(PAN) a través de su dirigente, Mario Osuna Jiménez, señaló que los gobernantes del 
partido en el poder han diseñado una estrategia electoral, que va desde la 
movilización de votantes y utilización de los programas sociales para promover la 
consulta de revocación de mandato. 
https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/pan-vigilara-que-gobernantes-de-
morena-no-usen-recursos-publicos-en-la-consulta/ 

  
  
  
  

  

GOBERNADORA / GOBIERNO ESTATAL 

  
  
LA CRÓNICA. 
“GOBERNADORA MARINA DEL PILAR EXHORTA A DISFRUTAR DE VACACIONES 
SEGURAS EN BC” 
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PLAYAS DE ROSARITO, BC.- Reconociendo el valor y el potencial turístico de Baja California, 
la Gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda, encabezó, junto al secretario de Turismo del 

Gobierno de México, Miguel Torruco Marqués, el Banderazo Nacional de Inicio de Operativo 
Vacacional Semana Santa 2022, que tuvo lugar en el municipio de Playas de Rosarito. 

https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Gobernadora-Marina-del-Pilar-exhorta-a-
disfrutar-de-vacaciones-seguras-en-BC-20220407-0035.html 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“POR SEMANA SANTA ESPERAN DERRAMA ECONÓMICA DE MÁS DE MIL 200 MDP EN 
BC” 

Tijuana.- Las vacaciones de Semana Santa dejarán en Baja California una derrama 
económica superior a los mil 200 millones de pesos, informó el secretario de Turismo de Baja 
California, Miguel Aguiñiga Rodríguez. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/por-semana-santa-esperan-derrama-economica-
de-mas-de-mil-200-mdp-en-bc-8109427.html 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA / LA JORNADA BC. 
“SECRETARIO DE BIENESTAR PIDIÓ LICENCIA PARA PARTICIPAR EN LA REVOCACIÓN 
DE MANDATO” 

Netzahualcóyotl Jáuregui Santillán solicitó licencia al cargo de secretario de bienestar para 
acudir a realizar labores  favor de la consulta de revocación de mandato. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/secretario-de-bienestar-pidio-licencia-para-
participar-en-la-revocacion-de-mandato-8107365.html 
  
https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/secretario-de-bienestar-de-licencia-para-
promover-la-consulta/ 

  
  
  

  
  

  

AYUNTAMIENTOS 

  
  

-      MEXICALI 
  
  
LA CRÓNICA. 
“ALCALDESA DE MEXICALI FORTALECE UNIÓN CON CIUDADES DE ARIZONA” 

Con la intención de impulsar el desarrollo económico, educativo y turístico, 
la Presidenta Municipal Norma Bustamante Martínez, sostuvo la reunión binacional 4FRONTED 
con los líderes de las ciudades fronterizas del estado de Arizona. 

https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Alcaldesa-de-Mexicali-fortalece-
union-conciudades-de-Arizona--20220408-0002.html 
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-      TIJUANA 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“ESTAMOS TOMANDO TODA LA RESPONSABILIDAD EN TEMA DE MIGRACIÓN”: 
ALCALDESA 

Tijuana.- El municipio de Tijuana espera la participación de los gobiernos federal y 
estatal para que tomen también la responsabilidad de las oleadas de migrantes que 
llegan a la ciudad, indicó Montserrat Caballero, presidenta municipal de Tijuana. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/estamos-tomando-toda-la-
responsabilidad-en-tema-de-migracion-alcaldesa-8109516.html 
  
  
FRONTERA. 
“GOLPEA” A USUARIOS ESCASEZ DE TRANSPORTE EN TIJUANA 

Tijuana, BC.- Tras casi dos meses del cambio a color verde en el semáforo 
epidemiológico Covid-19 y el regreso a clases presenciales, ciudadanos se enfrentan 
a la falta de unidades de transporte público para satisfacer la demanda de la “nueva 

normalidad”.  

https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Golpea-a-usuarios-escasez-de-
transporte-en-Tijuana-20220408-0001.html 
  
  

-       ENSENADA 

  
  
FRONTERA. 
“EXHORTA REGIDORA A CONDUCIRSE CON APEGO A LA LEY EN PROCESO DE 
REVOCACIÓN” 

Ensenada, B.C.- Ante el próximo proceso de Revocación de Mandato que se llevará a 

cabo este domingo 10 de abril, la regidora Brenda Valenzuela Tortoledo, hizo entrega de 
un exhorto al presidente municipal de Ensenada, para que se mantenga al margen de dicho 
ejercicio y se conduzca en estricto apego a la Ley.  

https://www.elimparcial.com/tijuana/ensenada/Exhorta-regidora-a-conducirse-con-
apego-a-la-ley-en-Proceso-de-Revocacion--20220407-0031.html 
  
  
    

  
  
  

SECTOR EMPRESARIAL / ECONÓMICAS 

  
  

-       MEXICALI 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
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“PIDEN MÁS VIGILANCIA EN LA GARITA COMERCIAL; NECESARIO PUNTO FIJO, 
CONSIDERAN” 

Index Mexicali solicitó al administrador de la Aduana local, Julián Martín Corona 
Rincón, que se establezca un punto fijo de vigilancia en los alrededores de la garita 
comercial, porque prevén que llegue un número importante de migrantes a finales de 
este mes para intentar ingresar a Estados Unidos por esa área. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/piden-mas-vigilancia-en-la-garita-
comercial-necesario-punto-fijo-consideran-8108663.html 
  
  
LA CRÓNICA. 
“TIENEN EMPRESAS DE MEXICALI PROVEEDURÍA LOCAL” 

Sólo entre el 3 o 4% de los suministros que requiere la industria maquiladora y de 
exportación en Mexicali se consigue por medio de proveeduría local, admitieron 
representantes del sector empresarial y autoridades locales. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Tienen-empresas-de-Mexicali-
proveeduria-local-20220408-0003.html 
  
  
-      TIJUANA 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“CONFUSIÓN EN EL SECTOR EMPRESARIAL SOBRE EL PERMISO A EMPLEADOS 
PARA VOTAR ESTE DOMINGO” 

Tijuana.- El sector empresarial aún no tiene claro si está obligado a dar permiso, y si 
este es con goce de sueldo o no, para que los empleados acudan a votar en la consulta 
de revocación de mandato que se llevará a cabo este próximo domingo 10 de abril. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/confusion-en-el-sector-empresarial-sobre-
el-permiso-a-empleados-para-votar-este-domingo-8108095.html 
  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“NO ES OBLIGACIÓN DAR PERMISO A TRABAJADORES PARA REVOCACIÓN”: 
ARHITAC 

TIJUANA.- Aunque no existe una obligación formal, empresas afiliadas a la 
Asociación de Recursos Humanos de la Industria de Tijuana permitirán a los 
trabajadores, que así lo deseen, tomar el tiempo necesario para participar en el 
ejercicio de revocación de mandato del próximo domingo 10 de abril. 
https://www.uniradioinforma.com/noticias/tijuana/664271/no-es-obligacion-dar-
permiso-a-trabajadores-para-revocacion-arhitac.html 
  
   

  
  

SALUD. 
   
  

-       MEXICALI 
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LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“SALUD DESCARTA PRESENCIA DE LYME EN MEXICALI” 

En Baja California no hay casos detectados o pacientes que hayan resultado 
positivos a la enfermedad del Lyme, ni el vector ha sido detectado en 
garrapatas en las zonas periféricas de la ciudad, informó Óscar Efrén Zazueta 
Fierro. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/salud-descarta-presencia-de-
lyme-en-mexicali-8107088.html 
  
  
 

  

SEGURIDAD PÚBLICA. 
  
  

-       TIJUANA 

  
  
FRONTERA. 
“REVOCACIÓN DE MANDATO: HABRÁ PATRULLAJES PREVENTIVOS 
DURANTE CONSULTA, INFORMA SSPC” 

Tijuana, BC.- Elementos de la Policía Municipal llevarán a cabo una estrategia de 
coordinación para realizar recorridos preventivos, asegurar una comunicación 
constante y apoyar al Instituto Nacional Electoral (INE), en la consulta popular a realizar 

este domingo. 

https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Revocacion-de-mandato-Habra-
patrullajes-preventivos-durante-consulta-informa-SSPC-20220407-0015.html 
  

  
  
  

FENÓMENO MIGRATORIO. 
  
  

  
-      MEXICALI 
  
  
LA CRÓNICA. 
“CONTINÚA LLEGADA DE UCRANIANOS A MEXICALI” 

Las temperaturas por encima de los 30 grados centígrados de esta semana no han 
sido impedimento para que diariamente continúe el arribo de decenas de personas 
originarias de Ucrania, que buscan cruzar a Estados Unidos por la garita 
mexicalense.  
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Continua-llegada-de-ucranianos-a-
Mexicali-20220407-0020.html 
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-       TIJUANA 

  
  
FRONTERA. 
“ESPERAN ASILO HUMANITARIO FAMILIAS MEXICANAS, HAITIANAS Y 
CENTROAMERICANAS DESDE HACE DOS AÑOS” 

Tijuana, B.C.- Cientos de mexicanos, centroamericanos y haitianos desde hace más de dos 
años esperan su turno para iniciar el trámite de asilo humanitario en Estados Unidos. 

https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Esperan-inicio-de-tramite-de-asilo-
humanitario-familias-mexicanas-haitianas-y-centroamericanas-desde-hace-dos-anos-
-20220407-0036.html 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“HAY DOS MIL 800 UCRANIANOS EN TIJUANA, MIL 800 EN LA UNIDAD 
DEPORTIVA BENITO JUÁREZ” 

Tijuana.-La ciudad de Tijuana registra un total de dos mil 800 migrantes ucranianos, 
mil de ellos hospedados en hoteles y el resto en la Unidad Deportiva Benito Juárez, 
de acuerdo con Enrique Lucero Vázquez, director municipal de Atención al Migrante. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/hay-dos-mil-800-ucranianos-en-tijuana-
mil-800-en-la-unidad-deportiva-benito-juarez-8104975.html 
  
 
 

MEDIO AMBIENTE / ECOLÓGICAS. 
  
  

-       MEXICALI 
  
  
LA CRÓNICA / LA JORNADA BC. 
“OBLIGATORIA CONSTRUIR CENTROS DE TRANSFERENCIA DE RESIDUOS DE 
MANEJO ESPECIAL” 

Establecer de forma obligatoria para el estado construir Centros de Transferencia 
de Residuos de Manejo Especial, como escombro, llantas, muebles, siendo materiales que no 

recolecta el camión de basura, señaló el diputado Diego Echevarría Ibarra. 

https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Obligatoria-construir-Centros-de-
transferencia-de-residuos-de-manejo-especial-20220407-0021.html 
  
https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/aprueba-comision-de-medio-ambiente-
reforma-en-materia-de-manejo-de-residuos/ 

  
  

   
  
   

NACIONALES – BINACIONALES / INTERNACIONALES. 
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ZETA. 
“RESOLUCIÓN DE LA SCJN POR LEY DE INDUSTRIA ELÉCTRICA FUE HISTÓRICA Y 
PATRIOTA, CELEBRA AMLO” 

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó, el 8 de abril, que la resolución del Pleno 
de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), que avaló la constitucionalidad de Ley 
de la Industria Eléctrica (LIE), es algo “histórico” y “patriota”. 
https://zetatijuana.com/2022/04/resolucion-de-scjn-por-ley-de-industria-electrica-fue-
historica-y-patriota-celebra-amlo/ 

  
  
ZETA. 
“EU ADVIERTE DE LITIGIOS ‘SIN FIN’, TRAS AVAL DE SCJN A LEY DE LA INDUSTRIA 
ELÉCTRICA” 

El embajador estadounidense Keneth Lee Salazar advirtió, el 7 de abril, que “aunque el 
Gobierno de Estados Unidos respeta la soberanía de México y sus procesos democráticos”, 
es dicho “tenor de cooperación y respeto que nos preocupa que la Ley de la Industria Eléctrica 
de 2021 probablemente abrirá la puerta a litigios”. 
https://zetatijuana.com/2022/04/eu-advierte-de-litigios-tras-aval-de-scjn-a-ley-de-la-
industria-electrica/ 

  
  
   

  
  

COLUMNAS. 
  
  
AFN POLÍTICO. 
CON “UN PIE” FUERA DEL GABINETE, NETZA JÁUREGUI 
  

-       LOS NÚMEROS, PARA LA JORNADA DE REVOCACIÓN DEL DOMINGO 

  
Por los números que se han manejado y que la propia Marina ha revelado a sus cercanos, 
ella debe garantizar al presidente un millón 100 mil votantes que representan el 40% del 
padrón electoral de Baja California. 
Pero los muy entendedores consideran que lo más a lo que estimaría la gobernadora a 
llegar, es a obtener o superar los casi 400,000 votos que logró en la elección 2021, en la 
que ganó la silla que ahora ostenta. 
Sin embargo, esa cifra la consiguió con el nombre de Andrés Manuel López Obrador presente 
-de manera virtual- en la elección nacional, y el fuerte trabajo político que hizo el gobernador 
Jaime Bonilla Valdez, que no solamente realizó una campaña paralela para garantizar la 
votación mayoritaria en toda la entidad (para ella y el resto de los candidatos de Morena), 
sino que demás le quitó de enfrente a sus más fuertes competidores, y a sus partidos, jalando 
"la marca" para que lo golpearan a él, en lugar de su candidata. 
Así es que, muy seguramente, aquellos que votaron empujados por Bonilla ahora no lo harán, 
porque aunque sea uno de los amigos más cercanos del presidente López Obrador, el hecho 
de que, como sucedió con Catalino Zavala, la promoción y convocatoria no le correspondieron 
a él, sino a Marina del Pilar,  y  con esto enfrenta una de las más graves prueba, para 
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demostrar -no solamente- que puede convencer al presidente de que no necesita al ex 
mandatario, pero sobre todo, para que se le confíe la elección de 2024, lo que en teoría 
debería suceder por ser la gobernante en turno. 
http://www.afntijuana.info/afn_politico/127061_afn_politico_con_un_pie_fuera_del_gabi
nete_netza_jauregui 
  
  
EN VOZ BAJA / LA VOZ DE LA FRONTERA. 
LICENCIA… TRAMPOSOS… TEMA CANDENTE… 

  
Hoy se espera que la sesión plenaria del Consejo General del Instituto Estatal Electoral sea 
más que ríspida. Y es que ayer la Comisión de Participación Ciudadana que encabeza el 
consejero ABEL MUÑOZ PEDRAZA, prácticamente le dio palo a la solicitud de realizar un 
referéndum en el que se le preguntaría a los bajacalifornianos la continuidad de la ley 
abortista aprobada en la presente Legislatura, tema que se ha vuelto candente por la 
reacción de grupos pro vida. 
Aunque el tema es de trascendencia para la vida pública de los bajacalifornianos, la Comisión 
determinó que es improcedente, ya que alegan que aunque se promueve la participación 
ciudadana, no pueden ir en contra de los derechos humanos. La ventaja de los consejeros 
electorales es que pueden sesionar de manera virtual. Ésta es una de las bendiciones que nos 
trajo la pandemia del Covid-19, pues ahora tanto legisladores como consejeros pueden 
legislar y aprobar dictámenes sin dar la cara a la gente. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/analisis/en-voz-baja-8109219.html 
  
  
ZONA SÍSMICA / LA CRÓNICA. 
REVOCACIÓN DE MANDATO… REPITEN DUETO… VOTOS PARA EL DIRECTOR…AVALA 
TORRUCO A MARINA… 

  
Serán más de 2.9 millones de personas en Baja California podrán emitir su opinión en la 
consulta de Revocación de Mandato que se celebrará el próximo 10 de abril en todo el 
País. En total se instalarán mil 769 casillas en el estado, la mayoría en escuelas y lugares 
públicos, así lo dio a conocer María Luisa Flores Huerta, vocal ejecutiva de la Junta Local del 
INE, y las ubicaciones se podrán conocer en los portales y redes sociales del INE. 
Lo que sí dejó claro el INE es que el protocolo sanitario se mantendrá, por lo que el uso de 
cubrebocas en las casillas será obligatorio, para que tome sus precauciones. 
En cuanto a las denuncias, la titular del INE detalló que se habían recibido 135 quejas 
relacionadas a propaganda indebida durante el periodo de veda por la Revocación de 
Mandato en Baja California, de las 125 quejas 110 fueron presentadas por partidos 
políticos, y 125 por parte de la ciudadanía. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/columnas/zona-sismica-20220408-0005.html 
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